
Un documentaire d’une rare authenticité 
 

De la croix au canard enchaîné, la presse est unanime ! 

La religion est ici 
Profonde, joyeuse et humaniste 

Le monde 

Formidable 
Retro HD 

Philosophique et existentiel 
Philosophie magazine 

À voir absolument 
Esprit yoga 

Magnifique 
Le nouvel obs 

Débordant d’empathie 
Première 

Une parenthèse enchantée 
À voir à lire 

Un bien fou pour le psychisme 
Le passeur critique 

Une œuvre d’une rare liberté 
Les fiches du cinéma 

Une escapade d’une douce humanité                                                                                         
La vie        

Un film qui rappelle ceux, humbles et profonds, de 
cavalier et depardon 

France inter 

Une balade au cœur de l’amour des autres 
L’officiel des spectacles 

Des visages simples, riants et rayonnants 
 

Un film qui prend aux tripes 
Exceptionnel, vivant, indispensable 

Living untitled  

D’admirables chants grégoriens 
Art culture France 

Critikat 

Au féminin coup de  

« Merci pour ce film passionnant » Raymond Depardon 

LUNDI 9 FÉVRIER À 20H20 
CINÉMA VERS LE LARGE - DINAN 

En présence du réalisateur 

« Et vous, vous vous sentez libre ? » Sœur Anne 

« J’ai choisi de filmer un groupe de femmes vivant 
différemment : des religieuses cisterciennes cloî-
trées. Je cherche à montrer avec elles, comment le 
travail sur l’esprit peut être envisagé au quoti-
dien, le travail sur soi, la quête de l’enrichissement 
de l’être. » 

Nicolas Gayraud, réalisateur  
 

« Je voulais faire un film contemplatif qui in-
terroge l’existence de chacun dans sa manière 
d’appréhender la vie, d’aller ou non à l’essen-
tiel. Je me suis senti profondément bien ici ».  

« J’ai cessé de me désirer ailleurs » André Breton 

Toute la force du documentaire est symbolisée par la person-
nalité, voire la modernité de ces femmes qui se révèlent très 
malicieuses. Aujourd’hui âgées de 35 à 94 ans, ces 26 sœurs ont 
fait le choix de vivre à l’écart du monde, afin de se consacrer 
pleinement à la recherche de Dieu.  

 

« Nous sommes toujours à la recherche du juste équi-
libre entre le retrait nécessaire à une vie de prière 
et l’ouverture à ceux qui nous entourent » 

 

« Nous conservons toutes sortes de désirs, c’est humain; mais 
pour nous c’est justement grandir en humanité que 
de chercher à aller au-delà, afin d’être plus libres 
pour aimer, ce qui est la seule chose qui puisse nous 
satisfaire vraiment. Il ne s’agit, en effet, pas de se 
frustrer mais de se centrer sur l’essentiel. » 

 

« on se pose les mêmes questions que tout le monde 
par rapport à la foi »  

 

 

« on a besoin de remplir avec du bruit, des images, 
car on a peur d’être seule avec soi-même »  
 
 

«On peut ÊTRE quelqu’un sans le faire et l’avoir, il 
est important de ne servir à rien car le plus impor-
tant sont les choses gratuites » Sœur aleksandra 


